



En IBI, Gerard de la Casa sigue abonado al segundo puesto entre los Turismos (Cat.1).

Una vez más Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX-Baporo Motorsport) y Jordi Gaig (Porsche) mantuvieron su duelo particular, en esta ocasión en tierras alicantinas, en concreto en la disputa de la Subida a "Les Revoltes d'IBI", segunda cita del Campeonato de España de Montaña-AutoHebdo. El Porsche volvió a ganar, pero en esta ocasión con menos de 2" de ventaja respecto al cada vez más competitivo Ford Fiesta del piloto andorrano.

Cabe destacar que en IBI hubo un tercer "invitado" a la lucha por el triunfo. Manuel Aviles, al volante de su Ginetta, estuvo con opciones de desbancar a los "a priori" favoritos al triunfo final.

La meteorología jugó un papel importante en el la subida del Automóvil Club de Alicante.

La lluvia fue protagonista durante el primer día de competición (sábado día 3), la subida de carrera se disputó con el asfalto mojado. Para la siguiente jornada la previsión era de buen tiempo, como así fue, y por tanto los mejores cronos se marcaron en las dos subidas disputadas el domingo (día 4).

Gerard estuvo más cerca que nunca del objetivo.

En la segunda subida de carrera del meeting (primera del domingo), el piloto de Gedith Center paró el crono en 2'37"057, a solo tres décimas de Gaig, pero con "Lolo Aviles" a 8 décimas por detrás. El podio parecía asegurado, aunque todo se jugaría en la subida final.

En la subida decisiva Gerard no pudo rebajar su crono (2'37"384), y Gaig lo rebajó en algo más de 1", con lo que en la suma de ambos parciales, el piloto de Porsche logró su primer triunfo en IBI.

Cabe destacar que el piloto andorrano volvió a superar a Aviles, en esta ocasión por 3 décimas y se aseguró la segunda posición del podio alicantino.

Una vez finalizada la entrega de trofeos a los ganadores, Gerard nos hizo la siguiente valoración: *"Estamos contentos del desenlace del meeting. No habíamos estado nunca tan cerca del Porsche y esto es una gran motivación para seguir mejorando y poder subir a lo más alto del podio en alguna de las próximas carreras. Además "Lolo" viene muy fuerte por detrás y no nos podemos dormir. Las diferencias son mínimas y cualquier duda te puede alejar de las posiciones de podio"*.

El próximo fin de semana (días 10 y 11) la cita será en Arinsal. Gerard de la Casa acudirá a la subida del ACA CLUB con el objetivo de repetir el triunfo de la pasada edición.

SUBIDA A "LES REVOLTES D'IBI" - TROFEO VILLA DEL JUGUETE 2023			
CAMPEONATO DE ESPAÑA DE MONTAÑA (CEM-Autohebdo)			
Ficha Técnica		Clasificación	
Organizador: Automóvil Club de Alicante	P	Categoría 1	
Fecha: 3 y 4 de junio	1	Jordi Gaig	Porsche 911 GT3 R 5'12"543
Distancia Recorrido: 4.814 metros	2	Gerard de la Casa	Ford Fiesta WRX a 1"898
Salida: c/ Sant Antonio, 26 (IBI)	3	Manuel Aviles	Ginetta G55 GT3 V8 a 2"916
Llegada: Ctra. CV-801 - Km 4,775	4	Xavier de la Vega	Seat León Supercopa a 27"503
Desnivel del recorrido: 333 metros	5	Juan Galera	Seat 600 JTR a 29"354
Pendientes, Media: 14%. Máxima: 8,22%			

Servicio de prensa.

**GEDITH
CENTER**